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Der preisgünstige Eckla-Bike-Butler II sorgt für mehr Platz in der Garage. Die Fahrräder lassen sich 
klein platzsparend an der Wand aufhängen.
Die Aufhängegabel ist mit weichem Kunststoff ummantelt und garantiert so eine schonende Aufnahme 
des Rades ohne Lackkratzer.
Bei Nichtgebrauch lässt sich der Eckla Bike-Butler II einfach und raumsparend gegen die Wand 
klappen.       Lieferung inkl. Befestigungset.

The Eckla-Bike-Butler II provides more space in the garage. The bikes can now save space on the 
wall hanger. 
The bars  are with  soft plastic covers in order to guarantee a gentle host of the bike frame.
The  Eckla-Bike-Butler II can be simply fold against the wall to safe space. Fixing set included. 

Montageanleitung  ECKLA-BIKE-BUTLER II  
                                                                       Artikel-Nr. 78540 
assembly instruction ECKLA-BIKE-BUTLER II 
                                                                          Item No. 78540 

Belastbarkeit :  ca.20 kg 
Bohrdurchmesser für die Dübel ist 8mm. Bitte prüfen Sie den festen Sitz der Dübel jeden Halters vor der Benutzung durch eine 
Belastungsprobe. 
Im Lieferumfang sind Standart Befestigungsdübel und Schrauben enthalten. Je nach Beschaffenheit der Wand sind unter 
Umständen Sonderdübel und Schrauben zu verwenden.  
 
load capacity:  app.20 kg 
Drilling diameter for the plug is 8 mm. Please check the firm seat of the plugs before us the supports. 
Standart plugs and screws are included.  
Depending on the nature of the wall are under special circumstances the using of special plugs and screws are necessary. 
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Gummi
Rubber

Falls der Wandhalter beim 
hochklappen nicht hält ist es 
notwendig den Gummi in die 
Befestigungshalbschalen 
einzulegen.

If the wall bracket do not 
hold his position when fold 
up it is necessary to insert 
the rubber inside the 
mounting half-shells.
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